

Saint-Jean-de-Monts

Quinze jeunes golfeuses à la première Girly cup Vendée



La compétition était destinée aux golfeuses âgées de 6 à 18 ans. | PHOTO: QUESTFRANCE

Dimanche 27 octobre, le golf montois accueillait une nouvelle compétition organisée par la commission départementale jeunes golfeurs, la Girly cup Vendée. « **L'initiative vient de la ligue de golf qui demandait d'organiser en fin de saison une petite compétition s'adressant aux jeunes filles de 6 à 18 ans** », explique Christine Buchou, responsable de la commission départementale jeunes, qui a préparé cette compétition avec l'aide d'Elisabeth Claisse et Séverine Gouraud. « **Il s'agit aussi de faire se rencontrer les jeunes golfeuses, de créer du lien entre elles. Vu que peu de filles jouent au golf, c'est aussi**

l'occasion de promouvoir le golf féminin, l'un des souhaits de la Fédération française de golf. »

Pour cette première édition, dont le dress code était de porter un objet ou un vêtement rose, quinze jeunes filles venant des clubs du Sporting-golf montois, des golfs des Olonnes, des Fontenelles et de Port-Bourgenay. « **Les plus âgées ont effectué un parcours sur neuf trous en scramble à deux, les plus jeunes ont joué sur le pitch and putt en douze trous en individuel.** »

Chaque participante est repartie avec de nombreux lots et un bouquet de fleurs.